

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

20/12/2022

MOBILIZE, PARTENAIRE ENGAGÉ AUPRÈS DE L'ÉQUIPE FÉMININE RACING 92 NANTERRE



- Mobilize, la marque de Renault Group dédiée aux nouvelles mobilités, devient partenaire majeur de l'équipe féminine Racing 92 Nanterre et soutient l'initiative du club de valoriser le rugby féminin.
- Le Racing 92 est fier d'accueillir un nouveau partenaire engagé à construire sur la durée le projet de développement du rugby féminin.

Mobilize et le Racing 92 Nanterre annoncent la signature de leur partenariat pour une durée de deux ans.

Un peu plus d'un an après la création d'une équipe féminine au sein du club altoiséquanais, le Racing 92 Nanterre est fier d'annoncer l'arrivée d'un partenaire majeur. Mobilize, marque de Renault Group dédiée à la mobilité, s'affiche, dès la saison 2022/2023, sur la poitrine de la face avant du maillot des joueuses.

Ce partenariat vise à donner à cette jeune équipe qui a rejoint le Championnat de France Fédérale 1 cette saison, les moyens de progresser et d'atteindre les objectifs sportifs qu'elle s'est fixée. Il permet de même au Racing 92 de renforcer son club de partenaires engagés partageant les mêmes ambitions, en termes de développement de la pratique sportive, de quête de performance et d'engagements sociétaux pour une société plus inclusive.

Pour Mobilize et ses marques Mobilize Beyond Automotive et Mobilize Financial Services, ce partenariat permet d'affirmer son engagement en tant qu'acteur d'un développement responsable et

inclusif, autour de valeurs communes : dépassement, solidarité, passion. Mobilize souhaite aussi renforcer la visibilité du rugby féminin et promouvoir ses valeurs auprès de tous les amateurs de sport.

Pierre Houlès, directeur de la technologie de Mobilize : *« Fils et petit-fils de joueurs du Racing et ayant moi-même porté le maillot ciel et blanc, je suis particulièrement ravi que Mobilize accompagne l'équipe féminine Racing 92 Nanterre. C'est une équipe jeune, qui s'est créée presque en même temps que Mobilize et qui évolue au sein d'un club dont l'histoire est unique. Et ses ambitions sont grandes, tant d'un point de vue sportif que sociétal. Je suis convaincu qu'ensemble, nous porterons haut les valeurs de nos marques. »*

Jacky Lorenzetti, Président du Conseil de Surveillance du Racing 92 : *« Je suis très heureux de cette collaboration avec Mobilize sur les deux années à venir. Les valeurs communes qui nous lient et notre amour du rugby sont les clés d'un partenariat solide et fructueux pour la pratique du sport au féminin. Ce partenariat avec la nouvelle marque de Renault Group concrétise la volonté du Racing 92 de représenter fièrement notre sport et de faire rayonner le rugby féminin. »*

A propos de Mobilize

Mobilize, la marque de Renault Group dédiée aux nouvelles mobilités, propose un large éventail de services autour du véhicule grâce à une plateforme technologique intégrée : financement, assurance, paiements, gestion de flottes, énergie, maintenance et reconditionnement. Construite autour d'écosystèmes ouverts, Mobilize encourage une transition énergétique durable, conformément à l'objectif de Renault Group d'atteindre la neutralité carbone en 2040 en Europe, et à son ambition de développer la valeur de l'économie circulaire.

Pour plus d'information, rendez-vous sur mobilize.com ou suivez Mobilize sur [Twitter](#), [Instagram](#) et [LinkedIn](#).